

LA GAZETTE



AFAEDAM

Association Familiale pour l'Aide
aux Enfants et adultes Déficients de
l'Agglomération Messine

NUMÉRO
29
JUN 2024

Association Familiale pour l'Aide aux Enfants et adultes Déficients de l'Agglomération Messine

L'ÉDITO



Notre association vient de clôturer son exercice 2023 par une belle Assemblée Générale à laquelle certains d'entre vous ont pu participer. L'occasion de faire le bilan d'une année riche en événements et en évolutions : intégration de logiciels d'exploitation adaptés, qualité de vie au travail et formation professionnelle renforcées, responsabilité environnementale et gestion des énergies contrôlées, performance économique et qualité de travail accompli objectivées ... Tout cela a été mis en évidence par l'ensemble des équipes de direction, sous le feu des questionnements d'un de nos travailleurs improvisé journaliste, qui a contribué à une ambiance bienveillante et sympathique de cette assemblée statutaire. Une petite vidéo de la vie quotidienne de chaque établissement nous conforte dans l'idée que nos établissements sont des lieux de vie et de travail agréables, cléments et bienheureux où nos protégés vivent un quotidien adapté et attentionné.

L'été arrive et sera l'occasion de la pause annuelle des vacances, sous un soleil mérité après bien des pluies qui ont notamment conduit à l'inondation de notre site de Varize, mais grâce à l'engagement de chacun, l'essentiel a été préservé et remis en état rapidement.

La rentrée sera l'occasion de reprendre nos combats pour permettre le redéploiement et l'extension de certains de nos établissements et répondre aux besoins innombrables du monde du handicap.

Passez de bonnes vacances et Carpe Diem dans ce monde malheureusement trop trouble auquel nous sommes confrontés ! Soyons fiers des conditions de vie paisibles que nous arrivons à offrir à nos personnes en situation de handicap !

Violaine BELVAL
Présidente



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 05 JUIN 2024

C'est dans les Salons de la Mairie de Metz que s'est tenue notre Assemblée Générale Ordinaire le 05 juin dernier. L'occasion de faire le bilan de l'année 2023, riche en événements et nouveautés pour nos établissements.

Un grand merci et félicitations à notre maître de cérémonie d'un jour : Monsieur Jacky SMOCH-COUTERET, Travailleur à la légumerie de l'ESAT Varize qui a animé avec aisance et humour toute la réunion.

Madame BARONDEAU, suppléante de Monsieur Le Député Belkhir BELHADDAD, est intervenue et a rappelé les actions menées et à venir pour améliorer le quotidien des personnes en situation de handicap.

Madame MASSON FRANZIL, Conseillère Municipale Déléguée au Handicap et à la Ville Inclusive et représentante de Monsieur Le Maire François GROSDIDIER était également présente et nous a, à nouveau, assuré de son soutien dans les combats que nous menons chaque jour.



La soirée s'est conclue par une pause de convivialité gourmande autour d'un cocktail préparé par les équipes de notre service traiteur de Varize.

Merci à nos adhérents pour leur confiance, à tous les salariés de l'AFAEDAM pour la qualité de leur travail, à nos partenaires et aux instances politiques pour leur soutien dans nos actions.

Rendez-vous l'année prochaine !

Cathy DELPORTE
Siège Social



FAS LE PATIO : VOYAGE HUMANITAIRE AU SÉNÉGAL AVEC LES AMIS DE GANDIOL

En partenariat avec l'Association Les Amis de Gandiol, 10 résidents (Charles, Pierre, Nicolas, Bruno, Jérôme, Olivier, Valérie, Florence, Jessica, Véronique) accompagnés par 5 membres du personnel éducatif (Christine, Jennifer, Laetitia, Vanessa et le Directeur M. POIAREZ) sont partis au Sénégal du 8 au 18 mars 2024. Le but de ce voyage avait avant tout un caractère humanitaire. En amont, l'équipe du FAS a réalisé la collecte de dons (vêtements, fournitures scolaires, matériels pédagogiques, médical, jeux...) qu'elle a mis en cartons afin de pouvoir les distribuer tout au long de ce séjour sénégalais. Encore un énorme merci à ceux qui ont participé de près ou de loin à ce projet et ont permis ainsi d'aider de nombreux enfants et familles au Sénégal. Dans un premier temps, les résidents ont pu profiter des visites et des sites inoubliables ainsi que du dépaysement total offert par ces merveilleux paysages d'Afrique avec leurs baobabs sacrés, plus majestueux les uns que les autres. L'équipe a traversé Dakar pour se rendre en bateau sur l'île de Gorée, petite île fort attachante, qui évoque étonnamment le charme tranquille des villages méditerranéens. Le long des ruelles mêlées de sable et de pavés, les vieilles bâtisses ocre, jaunes, rouges, décaties et fleuries de bougainvillers, alternent avec les édifices historiques. Au-delà de son indéniable cachet, l'île de Gorée est surtout un important lieu de commémoration de la traite négrière avec la Maison des Esclaves visitée lors de ce séjour. Toute l'équipe a également pu profiter d'une matinée à la réserve de Bandia, située à 65 km au Nord de

Dakar. Cette réserve de 3500 ha de savane arbustive, essentiellement plantée d'acacias et de baobabs millénaires, est un paradis pour les animaux : oiseaux, buffles, gazelles, phacochères, chacals, singes, élans de Derby, autruches, antilope, impalas, cobes defassa, girafes, zèbres, rhinocéros, tortues et crocodiles étaient de la partie ! Autres visites : l'île de Sine Saloum parcourue en pirogues, a permis à l'équipe de découvrir une beauté sauvage exceptionnelle inscrite au Patrimoine Mondiale de l'UNESCO, quand l'île de Fadiouth - appelée aussi « île aux coquillages » - en a surpris plus d'un par le calme et la sérénité qui règnent dans cette société miniature et pourtant si traditionnelle. Lors de ce voyage, l'équipe a eu le plaisir de découvrir une tradition ancestrale alliant savoir-faire artisanal et élégance : la fabrication de robes et de boubous sur mesure par des couturières sénégalaises talentueuses. Les résidents ont ainsi pu participer à la création de leurs propres vêtements, en choisissant avec soin les tissus et motifs reflétant leur style et personnalité. Cette expérience a permis une réelle immersion au cœur de la culture sénégalaise en tissant des liens avec les artisans locaux. Porter ces robes et boubous représentait bien plus que revêtir un simple vêtement : c'était porter en soi une partie de l'âme du Sénégal, une expérience marquante qui restera gravée en mémoire pour toujours. Le FAS a eu le privilège de vivre des moments inoubliables aux côtés de personnes extraordinaires. Ce voyage a été une immersion profonde dans la réalité

quotidienne de ceux qui luttent contre l'adversité, mais qui continuent à sourire et à partager leur joie de vivre. Cette aventure s'est suivie de visites humainement enrichissantes dans plusieurs écoles, accueillis par des élèves enthousiastes et curieux. D'autres moments tout aussi précieux ont été partagés avec les bébés d'une pouponnière : des biberons ont été donnés, des vêtements ont été offerts ainsi que quelques nécessaires de soins. Ces gestes simples étaient empreints d'une profonde émotion. Les sourires et les éclats de rire ont accompagné tout du long ce voyage rythmé par les danses, les chants et la musique reflétant la richesse culturelle du pays. Autre moment marquant du séjour : la visite chez les nomades du peuple Peuls au mode de vie simple et résilient. En parallèle, le FAS a apporté un soutien matériel en fournissant de l'équipement médical au dispensaire local. Cet établissement, dépourvu de médicaments et de ressources de base, témoigne des défis auxquels sont confrontés les systèmes de santé dans les régions rurales du Sénégal. Cette contribution modeste mais significative a été accueillie avec gratitude par le personnel médical et la population locale. Au terme du séjour, l'équipe est repartie avec des souvenirs impérissables et le sentiment d'avoir contribué, ne serait-ce qu'un peu, à l'amélioration de ces conditions de vie difficiles. Cette expérience a rappelé l'importance de la solidarité et de l'empathie dans la construction d'un avenir plus juste et inclusif pour tous. MERCI à Mme BELVAL d'avoir permis à l'équipe de vivre cette expérience hors normes avec les résidents qui marquera à vie, tant ce transfert fût riche culturellement et humainement. Merci également aux Amis de Gandiol pour ce précieux partage, à Binta notre guide qui nous a accompagné et conseillé tout au long de ce séjour en témoignant d'une grande gentillesse envers nos résidents.

Jennifer IGIER
Laëtitia STUMPEL, Vanessa MULLER,
Jean-Claude POIAREZ
FAS Le Patio



ÉTABLISSEMENTS

L'IME LA ROSERAIE À L'OPÉRA THÉÂTRE !

C'est avec des étoiles plein les yeux que des jeunes de l'IMPRO ont eu le plaisir d'assister au spectacle « Nour » à l'Opéra Théâtre de Metz.

Lors de cette séance à destination des établissements scolaires, les jeunes ont pu voyager aux sons d'instruments originaux comme le nychelharpa, la harpe à 75 cordes ou encore le haricot géant. Le décor incroyable de ce vieux théâtre, les spectaculaires chorégraphies et la mise en scène ont enchanté les jeunes spectateurs et leurs accompagnateurs.

Anne KLEIN
IME La Roseraie



L'IME LA ROSERAIE À LA DÉCOUVERTE DE VINCENT MUNIER

Pacôme, Doris, Lucas et Brayan de l'IMPRO, accompagnés de leur éducatrice - Anne - sont allés visiter l'exposition photographique de l'artiste Vosgien Vincent MUNIER, à l'Arsenal de Metz. Ses photos prises au Tibet, en Arctique, au Canada immergent les visiteurs dans une nature sauvage d'une beauté extraordinaire. Les jeunes ont été ravis et ont montré un intérêt certain pour les magnifiques photographies d'animaux exposés.

Aline FISCHER
IME La Roseraie



RÉNOVATION DE LA SALLE MULTISENSO-RIELLE DU PÔLE AUTISME

L'IME La Roseraie a rénové la salle multisensorielle du Pôle Autisme. Julie, psychomotricienne, a mis en place des groupes de travail avec l'équipe éducative du Pôle Autisme afin de cibler précisément les besoins des jeunes sur la base de leur profil sensoriel. Tout le matériel a été installé par notre employé Thomas. La salle est à présent équipée d'une lumière noire, d'un hamac, d'un socle pour le matelas à eau, d'une chaîne HIFI, d'un caisson de basse qui fait vibrer le matelas à eau au son de la musique, d'un projecteur de disque à huile, d'un podium miroir pour les colonnes à bulles et d'un sas de transition..

Aline FISCHER
IME La Roseraie



LE FHESAT AU MUSÉE DE GRAVELOTTE

Le FHESAT de Varize s'est rendu au Musée de la Guerre de 1970, à Gravelotte. Résidents et professionnels ont eu la chance d'être accompagnés par une historienne tout au long d'une visite guidée, à titre exceptionnellement gratuit. Cette personne leur a transmis beaucoup d'informations au cours de la visite, ce qui a beaucoup plu aux résidents n'ayant pas connaissance de cette partie de l'histoire de notre passé. Pour finir cette belle visite, la guide leur a proposé un petit film sous casque audio/visuel, ce qui a rendu encore plus vivant ce récit.

Elsa
FHESAT de Varize



AGRANDISSEMENT DU VERGER À GRAINES DE L'ESAT DE VARIZE

Associé à la SCIC Vegetal Nord Est, six travailleurs de l'ESAT ont planté 200 nouveaux plants de haies sauvages. Le verger à graines accueille aujourd'hui 13 espèces et 910 plants composés notamment de troène, viorne, sureau noir, fusain, pommier sauvage et aubépine. L'objectif est d'atteindre environ 2000 plants d'une vingtaine d'espèces au total. Nous récolterons dans quelques années les premiers fruits. Les graines seront retirées et séchées après dépulpage avant d'être expédiées chez des pépiniéristes. En tant que collecteurs, nous participons à la production de végétaux sauvages d'origine locale nécessaires aux projets d'aménagement, de renaturation et d'agroforesterie. Des actes forts en faveur de la biodiversité et des paysages soutenus par la Région Grand Est !

Xavier THIEBAUX
ESAT de Varize



DU FOOT EN MARCHANT AU FHESAT DE VARIZE

Le 1^{er} mai, à l'occasion d'une rencontre avec le CA de Boulay, le FHESAT a pu participer au foot en marchant. Nabil, Fabrice, Sandrine, Daniele, Carole, Jean-François, Ludovic, Sarah, Stéphanie, Pascal, Laurent, Dominique F étaient de la partie ! Super accueil des organisateurs ! Ils ont fait deux équipes ainsi que deux matchs. Les résidents ont tous adoré, c'était vraiment une belle activité. Après l'effort, le réconfort ! Les 2 équipes ont pu profiter d'un goûter offert par le CA de Boulay. Elles ont assisté également à un match de foot. Un très bel après-midi pour tous !

Elsa & Camille
FHESAT de Varize



ATELIER EXTERNALISÉ DAME DE LA HORGNE

La professionnalisation à l'ESAT Solidarité

Chaque jeudi matin, les ateliers STI prennent un « coup de jeune » quand ils accueillent l'atelier externalisé du DAME La Horgne. Une demi-douzaine de jeunes vient travailler à l'ESAT, encadrés par leur ETS, pour se familiariser avec le fonctionnement et les productions de l'ESAT.

La mise en place de cet atelier externalisé a débuté en septembre 2022, dans une volonté de « démystifier l'ESAT » et faciliter les stages. En lien avec les moniteurs d'ateliers, un espace a été dédié d'abord en atelier soudure plastique, puis en STI et en amont une production à leur confier est choisie.

Petit à petit, les productions proposées se sont complexifiées et certains jeunes ont été détachés du groupe pour aller travailler en autonomie sur un autre atelier, montage de châssis par exemple. C'est un premier pas sûr vers le monde du travail pour les plus jeunes, mais surtout l'occasion de développer le goût du travail et la polyvalence de ceux dont les 20 ans approchent...

Ainsi dans une logique d'autodétermination, l'atelier externalisé est un outil précieux pour les accompagner à se projeter dans une demande de stage concrète puis plus tard dans leur éventuelle demande d'admission.

Une démarche de préprofessionnalisation qui porte ses fruits puisque nombreux sont ceux qui ont effectivement réalisé un stage, stage positif du fait d'une connaissance éclairée du lieu et cela a déjà abouti à plusieurs admissions.

Emeline MORIEULT
ESAT Solidarité



LA PASSION DE LÉONORE

Le violoncelle j'en joue depuis longtemps,

Depuis 2 ans il est devenu mon passe-temps.

J'ai la chance d'avoir à mes côtés un professeur toujours présent

J'ai la chance d'avoir un professeur prévenant et encourageant.

Cet instrument je l'ai découvert grâce à ma maman Emma Et j'en joue depuis 2 ans déjà.

Mon professeur est vraiment sympa.

Vendredi 22 mars 2024 à l'ESAT Solidarité,

J'ai eu la chance de pouvoir partager

Ma passion avec plusieurs ateliers.

J'aurai le plaisir de recommencer

Un vendredi au mois de juin ou juillet.

Cécile ma collègue de travail a bien aimé

M'entendre et me regarder jouer.

Elle a même pleuré.

Je suis très contente et émue de découvrir cet article qui parle de ma passion.

Si je pouvais, je vous ferais davantage de démonstrations.

Ecrit à 4 mains par Rosine

d'après les mots de Léonore

Le mardi 26 mars 2024



ZOOM SUR L'ATELIER DÉCOUPE PLASTIQUE

A l'ESAT Solidarité parmi les ateliers internes dans le hall du milieu, vous verrez 4 presses et beaucoup de rouleaux de matière premières : l'atelier Découpe de Ludovic Thomas et ses 15 travailleurs.

L'atelier découpe des pièces en matière plastiques pour différents clients, par exemple pour l'automobile (tapis de voiture) ou autres. Etape 1 : « Dérouler la bobine » avec la machine bleue. Découper la matière sous forme d'une feuille à la bonne longueur.

Etape 2 : L'opérateur place la feuille dans la presse et **DECLENCHE** la découpe.

Etape 3 : Détourer et contrôler le squelette.

Etape 4 : Le reste de l'équipe contrôle la conformité des pièces : absence de rayure, verrouillage et saleté.

Etape 5 : Comptage et conditionnement selon fiche technique.

Etape 6 : Mise en Carton.

Etape 7 : Impression des Etiquettes.

Etape 8 : Expédition

-> Coller les Etiquettes et mise sur palettes.

CONCLUSION : l'atelier plastique nous plaît à tous car il y a une bonne ambiance générale que ce soit avec les collègues dans le travail et également avec notre excellent et super moniteur qui est génial avec nous et on l'adore.

Martine Thierry Edwige Cindy Christophe Christiane Christina Christiane Rachel Lucas Jonathan Mickaël.

Emeline MORIEULT



DES EXERCICES POUR PRÉVENIR LES TMS EN ATELIER PARE-SOLEIL

Les travailleurs de l'atelier ST14 « pare-soleil » réalisent chaque matin des exercices d'échauffement musculaire avant de commencer leur journée de travail. Une expérimentation positive qui va s'étendre à l'ensemble des ateliers.

Depuis la mise en place de l'atelier, compte tenu de la cadence nécessaire à la réalisation du volume journalier et pour prévenir des Troubles Musculosquelettiques TMS, des exercices d'échauffement musculaire ont été mis en place chaque matin dans l'atelier STI « Pare-soleil ».

Initié par les moniteurs d'atelier, ce sont maintenant les travailleurs qui, à tour de rôle montrent les exercices et animent la séance pendant une dizaine de minutes. C'est dans la bonne humeur que chacun mobilise consciencieusement Cou/Nuque – Epaulés – Coudes – Poignets et Doigts.

Soutenu par notre professeur de sport Mélanie, du comité HANDISPORT 57, cette initiative va être étendue à l'ensemble des ateliers.

Emeline MORIEULT



RACLETTE ET TOURNOIS DE PETANQUE AU SAVS

La journée du dimanche 17 mars 2024, s'est déroulée dans une ambiance détendue et chaleureuse pour 13 personnes accompagnées par le SAVS ou locataires du Clos Philippe Ricord.

Repas raclette où comme d'habitude chacun s'attelle aux préparations, accompagné d'un gâteau, préparé avec soin au Clos.

Suivi d'un tournoi de pétanque dans une atmosphère amicale et ludique.

Cette journée a permis aux participants de se divertir et de créer des liens dans un cadre agréable.

Corinne Duhr-Nicolas Grimaud
SAVS



JOURNÉE DU PARASPORT EN MOSELLE

Le 4 avril 2024, des résidents du Fap Les Peupliers et des personnes accompagnées par le SAVS La Ressource ont eu l'opportunité d'assister à une journée handisport à Amnéville, avec les référents sport des deux structures. Organisée avec soin, cette journée a été un véritable festival d'activités sportives et ludiques.

Nous avons eu la chance d'assister à des démonstrations de divers sports adaptés tels que l'escrime, le basket fauteuil, ainsi que des séances pratiques.

Nous avons plongé dans l'action en nous essayant au tennis de table en fauteuil roulant, en jouant à des jeux vidéo les yeux bandés pour une expérience sensorielle unique, en pratiquant le judo comme si nous étions aveugles et en terminant la journée avec une séance de Boccia.

Cette immersion a été une expérience inoubliable pour tous. Nous avons partagé des moments de rires, de compétition amicale et de découverte.

Cette journée handisport a été une réussite totale, permettant à chacun de découvrir de nouvelles passions.

Et après l'effort, le réconfort avec un bon déjeuner au restaurant chinois.

Nicolas Grimaud – Gaël Ringenbach



PIQUE-NIQUE AU PLAN D'EAU, PROMENADE ET THÉÂTRE « LA MAÎTRESSE EN MAILLOT DE BAIN »

Le dimanche 17 Mars 2024, journée ensoleillée et enrichissante pour les personnes accompagnées par le SAVS.

Au programme : promenade et pique-nique au plan d'eau dans un cadre idyllique.

Le temps radieux et chaud a rendu cette expérience encore plus agréable, et nous avons pu profiter pleinement du paysage.

Après avoir dégusté nos repas dans la bonne humeur, nous avons entrepris une promenade le long du canal, qui nous a menés vers la promenade des remparts. Les participants étaient enchantés par la beauté des lieux et ont échangé des sourires et des anecdotes tout au long de la balade.

Enfin, nous avons clôturé notre journée en assistant à une pièce de théâtre intitulée « La maîtresse en Maillot de bain ». Cette comédie légère a été accueillie avec enthousiasme par notre groupe, qui a ri et applaudi tout au long de la représentation.

Nicolas Grimaud
SAVS



LE PRINTEMPS EST LÀ !

Avec l'arrivée tant attendue du printemps, une énergie nouvelle se fait sentir au FAP Les Peupliers.

Les températures plus douces et les journées qui s'allongent invitent les résidents à sortir de chez eux et à s'activer à l'embellissement.

Biodiversité qui ravit Elisabeth et Martine.

Travaux qui mettent en mouvement Samuel.

Jardinage qui apaise Estelle.

Sandra PINOT
Directrice FAP Les Peupliers



LA MESSINE 2024 : L'AFADAM SE PARE DE ROSE !

Comme chaque année, l'AFADAM se pare de rose pour lutter contre le cancer du sein ! T-shirt, lunettes et casquettes roses (marquées par l'atelier imprimerie et goodies de l'ESAT Solidarité), c'est avec le sourire que nos 25 coureuses & marcheuses ont participé à la 11ème édition de la Messine, ce dimanche 28 avril 2024.

Nous remercions chaleureusement nos courageuses participantes ayant bravé une météo peu tendre, pour avoir contribué à la lutte contre le cancer du sein.

Solidarité, engagement, bienveillance... autant de valeurs et d'actions à l'image de notre association.

Mathilde COURTIER
Siège Social



FOR VARANDRA – IKEA : L'AFADAM REMPORTE LA DEUXIÈME PLACE DU CONCOURS !

Vendredi 5 avril, l'AFADAM s'est vu remettre un chèque de 750€ pour avoir remporté la 2ème place du concours FORVARANDRA organisé par le magasin IKEA La Maxe. Le principe du concours ?

Permettre aux visiteurs du magasin de découvrir 3 associations locales en déposant dans une urne à leur effigie, le maximum de crayons de papier IKEA (solidaire & responsable) ! L'urne la plus remplie remporte le concours et se voit décerner un chèque au prorata de la place occupée, permettant aux associations de financer de nouvelles missions.

Ce concept solidaire et novateur est le fruit du travail d'équipe de 5 salariés du magasin IKEA La Maxe, que nous remercions chaleureusement pour leur geste et dévouement.

Mathilde COURTIER
Siège Social



POT DES BRIOCHES : MERCREDI 3 AVRIL 2024

Mercredi 3 avril, les locaux de l'ESAT Solidarité accueillait une centaine de bénévoles, entreprises et salariés ayant participé à la bonne réussite de l'Opération Brioche de l'Amitié 2023.

Nous saluons la venue de Mme MASSON FRANZIL, Conseillère Municipale de la Ville de Metz, Déléguée à la compensation du Handicap et à la Ville Inclusive – et Mme GREINER, Adjointe au Maire Déléguée au 3ème âge et aux Personnes Handicapées de Montigny-lès-Metz, pour leur présence.

Mme BELVAL – Présidente de l'AFADAM – est également revenue sur la nécessité de s'ouvrir encore un peu plus vers l'extérieur, qu'il s'agisse de collaborations avec d'autres associations, tel le voyage humanitaire au Sénégal réalisé en mars 2023 par 10 adolescents de l'IME La Roseraie, ou encore l'ouverture des portes de nos établissements à toujours plus de bénévoles, avec la refonte de notre livret du bénévole pensé sous la forme d'un voyage au sein de la compagnie AFADAM Airlines !

Le film du voyage au Sénégal, réalisé par l'équipe de l'IME, est venu clôturer cette cérémonie ô combien riche en émotions et en jolis souvenirs, laissant place au succulent « cocktail de l'amitié » réalisé par l'équipe du restaurant Le Panoramic de l'ESAT Solidarité. MERCI à tous nos bénévoles et partenaires : sans vous, rien ne serait possible !

Rendez-vous est pris pour l'opération 2024 (du 14 au 20 octobre) pour que nous poursuivions tous ensemble cette belle réussite !

Mathilde COURTIER



" ILS NOUS ONT REJOINTS "

L'AFADAM souhaite la bienvenue à Angélique BRULE, Aurore MEYER et Cathy NOCILLA qui ont rejoint les équipes du FAP LES PEUPLIERS ces 2 derniers mois !

FLASH INFO

L'IME LA ROSERAIE ET LE SESSAD MOSAÏC SERONT FERMÉS DU 23 JUILLET AU 1ER SEPTEMBRE INCLUS

Devenir bénévole / Faire un don



L'AFADAM est adhérente à l'Unapei



Directeur de publication : Christophe JEAN
Impression : Digit Offset

Ne pas jeter sur la voie publique